



Guadeloupe, le 06 février 2023

1

Lettre Ouverte à :

Monsieur Le préfet de Guadeloupe
Monsieur Le président du conseil régional de Guadeloupe
Monsieur le président du conseil départemental de Guadeloupe
Mesdames, Messieurs les maires de Guadeloupe
Mesdames, Messieurs les présidents d'EPCI de Guadeloupe
Madame la rectrice de l'académie de Guadeloupe
Mesdames, Messieurs les directeurs, proviseurs et principaux des établissements scolaires
Mesdames, Messieurs les Secrétaires Généraux des Organisations Syndicales de Guadeloupe
Mesdames et Messieurs de la Presse

Mesdames, Messieurs, en vos grades et qualités,

Voilà ce que titrait l'ensemble de la Presse de Guadeloupe ce jeudi 02 février 2023 :

Une élève de 16 ans fait un malaise mortel en EPS : le drame est survenu en fin de matinée ce jeudi aux Abymes, annonçait RCI Guadeloupe. **Un choc pour toute la communauté scolaire du Lycée Chevalier Saint-Georges. La jeune fille de 17 ans s'est effondrée, visiblement après un malaise** publiait Guadeloupe 1^{ère}. **Une élève de première, scolarisée au Lycée Chevalier Saint-Georges, victime d'un malaise qui pourrait être d'origine cardiaque, s'est effondrée en plein cours d'EPS** titrait France-Antilles. **Ce matin pendant une séance d'éducation physique au stade des Abymes une lycéenne de 16 ans est décédée brutalement...** déclarait en 1^{er} titre le journaliste de Canal 10.

Mais cette nouvelle s'était déjà répandue sur les réseaux sociaux depuis un certain temps...confirmant ce que nous dénonçons et redoutions depuis plus de 2 ans ; AFFIRMANTE ce que nous, Population, nous ne soupçonnons plus depuis bien longtemps ; HURLANT ce que VOUS, préfet, ARS, rectrice, élus, dirigeants, scientifiques, médecins soignants, sachants ... vous vous acharnez à dissimuler, nier, taire...VOTRE RESPONSABILITÉ, VOS CRIMES ! Aujourd'hui, nous ne chercherons pas dans nos cœurs meurtris, nos esprits révoltés, d'autres mots pour vous interpellier à nouveau, VOUS, préfet, rectrice d'académie, président du conseil régional, président du conseil départemental, présidents d'EPCI, maires, directeurs, proviseurs, principaux des établissements scolaires de Guadeloupe. Nos extraits de courriers d'interpellations que nous n'avons cessé de vous envoyer, sans relâche, depuis plus de 2 ans suffiront car :

LES FAITS EUX, SONT TÉTUS !!!

COURRIERS CAPEPEG, 02 & 14 MAI 2021 : « Vous ne cessez de mettre quotidiennement en péril la santé physique et la santé mentale de nos enfants, en toute connaissance de cause et en toute impunité.... **Votre RÈGLE, votre DESSEIN : inciter les parents à tester leurs enfants et mener ainsi à bonne fin votre objectif inavoué : celui de la vaccination de tous nos enfants ...** Après vous être attaqués à nos petits de maternelle et élémentaire, vous menez sans état d'âme nos plus grands à l'abattoir !... **C'est une véritable machine à broyer et à zombifier que vous avez lancée à l'encontre de notre jeunesse de Guadeloupe ! ...** ».

LETTRE OUVERTE CAPEPEG, 12 SEPTEMBRE 2021 : « **CHRONIQUE D'UNE MORT ORCHESTRÉE** : ... ils nous ont entraîné à l'abattoir par l'infantilisation, la peur, la terreur, la culpabilisation, contraignant chacun des guadeloupéens à l'unique solution brandie d'office : leur vaccination mortifère ! ... Nos enfants piqués par leur inoculation mortifère, seront transformés en de véritables **BOMBES VIRALES** diffusant à grande échelle le Covid19 et ses nombreux variants dans leur propre foyer, chez leurs amis et chez les enseignants finissant ainsi leur projet criminel ! »

COURRIER CAPEPEG, 16 SEPTEMBRE 2021 : Déjà dans certains établissements tels que le CREPS Antilles Guyane de Mr Eddie COURIOL et le CERFA à Baimbridge de Mr Jean DARTRON, les parents sont harcelés régulièrement par mail sur l'impérieuse nécessité de vacciner leurs enfants ...**Les présidents et dirigeants des ligues, comités, associations et clubs sportifs, comme la ligue de football, de cyclisme, d'athlétisme, de rugby, etc. ont emboîté le pas en colonnes couvertes réclamant d'ores et déjà à nos jeunes sportifs guadeloupéens pass sanitaire et vaccination...obligatoire ! ... convaincre, contraindre et vacciner, vacciner, vacciner notre progéniture jusqu'à plus soif ! Des centres de vaccination pullulent à proximité des lycées de Guadeloupe et sont déjà implantés à l'intérieur de certains lycées tels de véritables camps d'extermination... fins prêts à piquer ! ...** »

COURRIER CAPEPEG, 26 OCTOBRE 2021 : Au petit matin du 13 octobre dernier, un de nos enfants, lycéen de 15 ans du Lycée Charles Coëffin de Baie-Mahault a été retrouvé mort dans son lit par sa mère, ... première dose en mai 2021 ;

deuxième dose en juin. ... en septembre dernier, une autre de nos enfants, lycéenne, qui devait passer son Baccalauréat cette année, reconnue comme étant une élève brillante et en bonne santé, avait avec l'accord de sa mère, pris cette piqûre le 30 août 2021. Elle est tombée un mois après, en septembre, frappée violemment par le syndrome de Guillain-Baré, conséquence de votre piqûre ... Depuis hier, lundi 25 octobre notre enfant de 15 ans de la 3^{ème} Toussaint-Louverture du collège Front-de-Mer de Pointe-à-Pitre est décédé : arrêt cardiaque après avoir pris votre poison en Guadeloupe... pratiquement tous les jours, nous sommes informés par des parents, familles, voisins et amis, de décès d'enfants survenus à la prise de cette piqûre, d'enfants subitement terrassés par ce syndrome de Guillain-Baré suite à cette piqûre, de nos jeunes victimes de myocardites sévères, frappés de handicaps, de maladies invalidantes et autres graves conséquences à la suite de la prise de votre poison ! ... »

LETTRE OUVERTE CAPEPEG, 12 NOVEMBRE 2021 : Le 2 novembre dernier, vous, Institut de formation des Soins Infirmiers du CHU de Guadeloupe, informiez des élèves-infirmiers de votre institut de leur suspension de leur formation ... Cette suspension, décidée conjointement par le directeur général du centre hospitalier universitaire de la Guadeloupe, Mr Gérard COTELLON et la directrice de l'institut de formation IFSI, Mme Niza PIERROT et signée par elle-même, est appliquée sous couvert de l'ARS de Guadeloupe, du président de l'université des antilles, Mr Eustase JANKY et du président de région, Monsieur Harry CHALUS ... Tout est orchestré pour éliminer nos enfants. S'ils ne choisissent pas votre poison, votre piqûre de la mort, alors vous jetez à la rue nos jeunes de Guadeloupe, hier pourtant promis à un avenir certain. Vous affamez nos enfants, vous les entraînez dans l'errance, le stress, la dépression, la précarité, le désespoir, la désillusion la plus totale ! »

LETTRE OUVERTE CAPEPEG, 27 SEPTEMBRE 2022 : « **VOS ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES ...DES CIMETIÈRES A CIEL OUVERT POUR NOS ENFANTS !!** ... **Sonjé ! L'année scolaire 2021-2022 a été une année de prolongement de VOTRE « EXÉCUTION SANITAIRE »** où main dans la main, à l'unisson, vous installez vaccinodrome, vaccinobus, campagnes, pancartes et slogans publicitaires ... **Sonjé ! L'année scolaire 2021-2022 a été une année de prolongement de VOTRE « ESCROQUERIE SANITAIRE »** : ... discriminant et réprimant les enfants de parents « réfractaires », ..., muselant et menaçant les médecins trop zélés, annulant certificats médicaux ... ignorant les appels au secours de parents et enfants, esquivant cette fulminante augmentation des tentatives de suicides de nos enfants, **suspendant et excluant des établissements scolaires, le dernier rempart d'une jeunesse désormais désœuvrée, déstructurée et zombifiée** : les Psychologues et personnels soignants de l'éducation nationale opposés à VOTRE obligation vaccinale... »

ET BIS REPETITA !!! COMME UN AIR DE DÉJÀ DIT PAR CAPEPEG !!!

LETTRE OUVERTE CAPEPEG, 24 JUIN 2021 : « ... Nous avons raison Nous, CAPEPEG, de claironner nos revendications sur les radios, journaux télévisés et presse écrite de nos médias quasi médusés, de crier au crime, de tempêter, vougaré oui ! sur nos ronds-points de Guadeloupe, réclamant la sécurité, la préservation de la santé, la VIE de tous nos enfants de Guadeloupe ! ... PLACE AU BON SENS, AU DISCERNEMENT ET À DES MESURES ADAPTÉES. AGIR POUR LA SANTÉ PUBLIQUE EST TOUT À FAIT COMPATIBLE AVEC LA MISE EN PLACE D'UNE PROTECTION ADAPTÉE POUR LES ENFANTS »

STOP !!!! ARRÊTEZ DE TUER NOS ENFANTS ET RÉPAREZ VOS CRIMES !!!

CAPEPEG EXIGE DÉSORMAIS QUE VOUS TOUS, préfet, rectrice, président de région comme de département, présidents des EPCI, maires, médecins, chirurgiens, cardiologues...soignants, dirigeants de Liges et Clubs Sportifs :

- DÈS DEMAIN, arrêtez de piquer nos enfants !
- DÈS DEMAIN, mettez tout en œuvre pour sinon réparer vos crimes, limiter leurs dégâts sur nos enfants !
- DÈS DEMAIN, mettez en place des protocoles de suivi cardiologiques et autres suivis vitaux sur tous nos enfants que vous avez piqués, dans les établissements scolaires comme dans les clubs sportifs, et autres structures, TOUPATOU ! afin de limiter les dégâts sur nos enfants et tenter de les protéger, de les SAUVER de vos crimes !!!

NOUS, CAPEPEG, APPELONS TOUS LES PARENTS D'ÉLÈVES ET ASSOCIATIONS DE PARENTS D'ÉLÈVES DE GUADELOUPE

- A MÈT BOBÒL A YO LE MARDI 7 FÉVRIER afin de protéger tous nos enfants de Guadeloupe !
- SOUTENIR tous les travailleurs, tous les hommes et femmes en lutte dans ce pays Guadeloupe contre cette Dictature et Maltraitance sanitaire !

Le Secrétaire de CAPEPEG



Ruddy TESSIER - Port : 0690 392 572

La Présidente de CAPEPEG



Alexandra ZAÏRE - Port : 0690 849 237